

### Personensuche

Am 6.1.2015 wurde um ca. 6 Uhr früh die FF Eichhorn zu einer Personensuche alarmiert. Ein PKW Lenker war auf einem Feldweg vom Weg abgekommen und mit dem Fahrzeug hängen geblieben. Da er keine Angaben über seinen Standort machen konnte musste sich die Feuerwehr auf die Suche machen. Die Eichhorner rückten mit RLF und MTF und 16 Mann zur Suche aus. Um 06:23 kam die Erfolgsmeldung, dass die Person gefunden und unverletzt war. Der Mann und sein PKW wurden vorerst ins Feuerwehrhaus gebracht und gleichzeitig das Rote Kreuz alarmiert um sicherzustellen, dass er auch wirklich unverletzt war. Das Rote Kreuz brachte den Herrn zur weiteren Untersuchung ins Spital und der PKW wurde von der Feuerwehr nach Hause gebracht und der Schlüssel seiner Frau übergeben.

